

AfD - Fraktion im Stadtrat der Stadt Plauen

Unterer Graben 1
08523 Plauen

Rathaus Zi. 147
Tel. 03714-291 1030

E-Mail: fraktion.afd@plauen.de



Stellungnahme erbeten:
GrB II; GAV in deutsche
Übersetzung



Stadtverwaltung Plauen
Herrn Oberbürgermeister
Steffen Zenner

Behandlung: VA
Reg. Nr. 360-23

Plauen, den 20.09.2023

im Hause

Vorsitzender der Fraktion:
Gerald Schumann

Fraktionsgeschäftsführer:
Sabine Schumann

Antrag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die AfD - Fraktion stellt hiermit folgenden Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, Bedingungen zur Einführung eines digitalen Fahrtenbuches im Bereich des Rathauses sowie der GAV und des Kulturbetriebes zu prüfen und entsprechend umzusetzen.

Dabei ist zu prüfen, welcher Kosten-Nutzen-Faktor bei der Einführung eines zeitgemäßen digitalen Fahrtenbuches für die Stadtverwaltung und ihre Eigenbetriebe entsteht. Es sind die Kosten, die aktuell für die Führung, Abrechnung und Auswertung der handgeführten Fahrtenbücher anfallen mit einem digitalen Systems zu vergleichen.

Begründung:

Das LRA Vogtlandkreis führt seit 2018 ein digitales Fahrtenbuch und ist sehr zufrieden damit. Die Buchungen der Kfz werden enorm vereinfacht, Bearbeitungszeit wird eingespart und ein optimaler Einsatz erfolgt.

Die Fahrzeuge werden zentral identifiziert. Damit kann erkannt werden, wo nicht gebuchte bzw. nicht benutzte Kfz zur Verfügung stehen. Dadurch wiederum können wenig genutzte Kfz eventuell als überflüssig bewertet und ausgesondert werden.

Die Verpflichtung zum Ausfüllen des Fahrtenbuches durch die Mitarbeiter entfällt komplett und die Auswertungen der Fahrtenbücher erfolgt auf Knopfdruck mit einer geringen Nacharbeitungszeit. Sollte die Prüfung Vorteile eines digitalen Systems aufzeigen, sollte die Verwaltung eine zügige Einführung vornehmen.

Die Rechtssicherheit, auch gegenüber dem Finanzamt und ggf. anderen Behörden, ist ebenso zu prüfen.

Wir gehen bei der Einführung eines digitalen Fahrtenbuches davon aus, dass personelle Ressourcen freigesetzt werden, die an anderer Stelle aufgrund des Personalmangels eingesetzt werden können.

Mit freundlichen Grüßen


Gerald Schumann
Fraktionsvorsitzender